



Foto: Miguel Solano, Presidencia de la República.

Palma de aceite, gran motor de la reactivación social:

Álvaro Uribe Vélez

Por su parte, durante el mismo acto de instalación del Congreso Palmero, el Presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, felicitó a César de Hart por su cuidadosa y bien estructurada exposición, “que siempre debemos tener presente para no equivocarnos”.

No obstante, señaló que para él debe pasarse de las 205.000 hectáreas existentes hoy en el país a 280.000 al finalizar su cuatrienio, “pues este sector de la agricultura se está convirtiendo en un gran motor de la reactivación social, compuesta por siete herramientas de equidad”.

Explicó que este es un cultivo que permite generar ingresos hacia la revolución educativa (primera herramienta) por todas las exigencias que demanda para su competitividad.

También la ampliación de la protección social (segunda herramienta) “porque, en la medida en que reivindica amplias masas campesinas, facilita su acceso al sistema

de protección. Y estimula la generación de empresas de economía solidaria (tercera herramienta), como por ejemplo las sociedades que se han formado en María la Baja, los alrededores de Barrancabermeja y el Sur de Bolívar”.

Agregó que “He visto un cultivo con unas prácticas que se acomodan a la promoción de la economía solidaria, tanto al hacer el tránsito de las normas laborales tradicionales a unas relaciones laborales de economía solidaria que se dan en muchas de las plantaciones, como al integrar el gran capital y el pequeño propietario”.

Al mismo tiempo, “el cultivo de la palma de aceite permite avanzar en el país de propietarios (sexta herramienta), porque “lo que amenaza el concepto de empresa privada es la falta de capacidad del capitalismo para generar nuevas empresas y nuevos empresarios, pero en el caso de la palma de aceite la situación es contraria”, puntualizó.

Palmicultores podrán acceder a nueva línea de crédito de Bancóldex

Los cultivadores de palma de aceite podrán acceder a la nueva línea de crédito que ofrecerá, desde el próximo 15 de agosto, el Banco de Comercio Exterior (Bancóldex), confirmó el presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez.

El objetivo es que los palmicultores puedan hacerse a un crédito que les permita mejorar la maquinaria utilizada para el desarrollo y cuidado de sus cultivos.

Durante el XXXII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Uribe Vélez explicó que la nueva línea de crédito de Bancóldex será para respaldar la productividad y competitividad de los micro, pequeños y medianos empresarios, especialmente.

